

Le stade d'Halluin en a vu de toutes les couleurs lors de la rencontre Internationale Benjamins-Minimes



C'est une cinquantaine de bénévoles tourquennois qui ont donné de leur temps

pour faire de cette rencontre une réussite.

Six équipes se sont affrontées dans une ambiance chaleureuse : Bodenseekreis (Allemagne)
Mouscron (Belgique)

Provinz Limburg (Pays-Bas) Saulheim-Wahlheim (Allemagne) ainsi que Halluin et Lille
métropole Athlétisme





[Équipe d'athlétisme de l'Université de la Sorbonne \(Paris 6\)](#) remporte la compétition devant le LMA et l'autre